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たくさんの方から 心のこもった喜びの声を  

ありがとうございました。 

職員一同 心から感謝いたします。 

皆さまのお声に励まされて わたしたちは  

より良い仕事を目指し 

『精一杯 愛し、情熱をもって 尽くす』ことを  

実践していきます。 

 

２０２５年 3月     園長 神馬久美 

 

 

 

 

ご卒園 ご入学 ご進級 

おめでとうございます！ 



3 

 

3歳児「出あい」 

ひろい世界へ一歩踏み出し、自然、事象、仲間、信頼できるおとなと出あう喜びを体験しました。 

 

 

 一年間お世話になりました。 息子は長く座っている事が難しい状態で不安になる事がありましたが、いつも先生

方が温かく見守ってくださり、どんどん成長していく姿を見れて、本当に感謝しています。 これからもよろしくお願

いします。                                                                              【年少  母】 

 

 １年間どうもありがとうございました。 つぼみぐみさんからお世話になり、子供の成長を共に見守ってくださりあ

りがとうございました。 お家での一面とはちがう子供の姿、行事、季節の移り変わりでぐんぐん成長する姿を感じ

ることができました。 園長先生をはじめ、先生方のご指導、見守りで安心して毎日預けることができました。 あり

がとうございました。                                                    【年少  母】 

 

 幼稚園で教えてもらった歌をよく家でも歌ってくれます。楽しそうに歌ったり、おどったりする姿を見て、幼稚園で

も楽しく過ごせているんだろうな、と嬉しく思います。 個人面談の際に、お友だちとの関わり方や様子も教えてもら

い、先生も忙しい中、一人一人の事をちゃんと見てくれているんだなと感謝の気持ちでいっぱいです。 いつもあり

がとうございます。                                                     【年少  母】 

 

 今年１年間で娘の成長を大きく感じることができました。入学した当初は、娘の行動に心配事が多かったですが、

先生達が「一緒にどうやっていけば良いか、（お互いに娘の）情報をシェアしてやっていきましょう‼」と言って下さっ

たのが、とても心強かったです！ そんな、元気すぎる娘も徐々に集団生活になじめるようになってきて、１日１日、

できることが増えていき、成長を感じることができました！ 海の星の先生方や事務の方にも支えられて、安心して

過ごすことができてとてもありがたく思っております。                              【年少  母】 

 

 １年間、お世話になりました。 入園してから今日まで、毎日楽しく幼稚園に通うことができ、安心しています。幼稚

園での生活や経験が自信につながり、家でも成長した姿（一人でトイレに行けるようになったり、苦手な食材を食べ

られるようになったり…）を見ることができ、嬉しく思います。 先生方の子どもたちに対する優しい言葉遣いや丁寧

な関わりに感謝しています。                                              【年少   母】 

 

 １年間お世話になり、ありがとうございました。 入園する前は兄には甘え、言う事も聞かないしわがまま放題でし

たが、本当に１年間で別人のように急成長したと思います。 担任のあやか先生には集団生活の大切さやお約束など

を沢山教えていただいたと思います。 初めての集団生活で、がんばって良いことをすれば褒めてもらえることが嬉

しいみたいで、家でもお手伝いを率先してしてくれるようになりました。 また、ナザレのおうちの時からお世話にな

っているみちの先生が副担任でゆり組さんを見てくださっているおかげで「ゆり組さんでもみちの先生がいるから

安心だよ。」と本人は笑顔で言っており、入園当初から安心して幼稚園に通うことができました。 本当に色々なこと

を沢山教えていただきありがとうございました。 春からの年中組さんも、とても楽しみです。 今後ともよろしくお

願い致します。                                                       【年少  母】 
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 トトロンルームからお世話になっています。 つぼみ組では毎日のように泣いていたのですがお友だちが優しく、担

任の先生も長い目で見守ってくださり申し訳ないくらいでした。 入園後も相変わらず泣くことが多い子でしたが、

少しずつ幼稚園の楽しさを覚え、３学期からは登園時の緊張感もなく、私も安心して預けることができるようになり

ました。 今は担任の先生やお世話してくださる先生とお手紙交換をすることが楽しいようです。 お忙しい中、いつ

もありがとうございます。 また来年度もよろしくお願いします。                        【年少  母】 

 

 入園してからの一年間は、我が子の成長しか感じない、幼稚園生活に感謝でいっぱいの一年間となりました。 トト

ロン期の息子の協調性の無さに、 集団生活への不安を抱えながらの入園でした。 親の私もてこずることが多く、

どうなることやらとヒヤヒヤしていましたが、入園してみると何のその。 トトロン期のわが子は何だったんだろう、と

思わされるほど、意欲的に幼稚園へ通い、たのしみ、お友だちと遊び、歌やダンスや絵本や英語も大好きになりまし

た。 息子の個性を大切にしながら、優しく誠実に導いてくださった先生方のおかげです。 来年度の成長も楽しみで

す。 よろしくお願いします。                                               【年少  母】 

 

 ついこの間入園したと思ったら、早いものでもう次の学年になるんだなぁとしみじみ思います。 まだまだ家では

甘えん坊で、朝も気持ちの切り替えができずに泣いてしまうことも多い息子ですが、先生の優しい報告を受けて、幼

稚園では、いっぱいがんばっているんだなと感じれる事をとても嬉しく思います。 次の学年のお友だちが増えて、

下の小さい子に優しくすることでまた成長してほしいと、切に願います。                   【年少  母】 

 

 我が子を見る度、とにかくこの 1 年で身も心も大きく成長してくれたと実感します。 入園当時から休みの日でも

幼稚園に行きたいとグズるほど登園を楽しみにしていました。 担任のあやか先生に何とかしてお手紙を渡したいと、

帰ってきてから机にかじりついていた姿が印象的で、あの手この手で思いを表現しようと、なかなか書けなかったひ

らがなを練習して自分の名前が書ける様になりました。 一つずつ、ちょっとずつだけれども 1 人で出来る事が増え

て行って、その度に共に喜び合う事ができた貴重な時間でした。 欠片の様な思い出だけれども、これらが幾つも重

なり合って、これから先決して忘れることはない、わたしにとってかけがえのない宝物になりました。 素敵な時間を

ありがとう。                                                         【年少  母】 
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4歳児「触れあい」 

友だちと共に活動する喜び、意見や感じ方の違いを互いに聴いて認め合う喜びを体験しました。 

 

 

 今年度も大変お世話になりました。 ゆりさんの時に“１番”に対してのこだわりが強かった息子ですが、ばらさんに

なってからは、様々なことに対しての１番があり、１番にならなくても自分で切り替えができるようになったり、他の

お友達に譲ったりすることができるようになりました。 それは先生方が息子の話をしっかり聞いて下さり、本人が

納得できるようにたくさん話をしてくれたからだと思います。 本当にありがとうございます。 ４月からは年長さん

になり、時の流れを早く感じますが、息子らしく元気に成長してほしいと思います。 これからもよろしくお願い致し

ます。                                                            【年中  母】 

 

 教職員の皆様、今年度も大変お世話になりありがとうございました。 ゆり組の時も１年間の成長にびっくりしまし

たが、ばら組では、苦手な事を少しずつ乗り越えていく姿が色々な場面で見ることができ、嬉しい驚きがたくさんあ

りました。 いつも娘に寄り添い、励ましの声掛けや優しく見守ってくださる教職員の皆様のおかげです。 感謝でい

っぱいです。 来年度も宜しくお願い致します。                                 【年中  母】 

 

 １年間ありがとうございました。 あっという間に時間が過ぎ、心身共に成長したなと感じることができる１年でし

た。 のんびりマイペースな子でもう年中さんなのに大丈夫かな、と思っていましたが、個人面談で先生のお話を聞

き、家では見せないだけでお姉さんになったんだなぁと実感しました。 すみれさんになるとひらがなをするから苦

手な字をキレイに書けるように練習する、苦手なお野菜も食べれるように頑張ると、努力する姿を見て、あと１年で

どんなふうに成長していくのか楽しみです。 残り１年になりましたがよろしくお願いします。    【年中  母】 

 

 年中になり、毎日の登園を嫌がることも少なくなりました。 様々なイベントを通じて舞台でも笑顔が見れるように

なり、自信が垣間見れる姿にとても嬉しく思っております。 先生方のおかげで、日々の成長を大きく感じることが

できた一年間でした。 温かく見守ってくださり、心から感謝いたします。                【年中  母】 

 

 いつも温かく見守っていただきありがとうございます。 ばら組になり、友達との関わりに積極的になりました。英

語や体操教室にも前向きに取り組むことができて嬉しく思います。 お店屋さんごっこでは子供達がイキイキしてい

ました。 いつも子供達の気持ちを第一に考え保育してもらっていることに感謝しています。 今後もどうぞよろしく

お願い致します。                                                    【年中  母】 

 

 つぼみ組からお世話になり、早くももうすみれ組！ もう２年以上経っているのに本当に昨日のような感覚で月日

の流れが高速。 ゆり組の時は甘えて泣いて登園することもしばしばでしたが、ばら組ではしっかり自分の足で黄色

い門から「いってきます」と走り出すことが出来ました。 少しさみしくも感じますが成長してくれて嬉しいです。 子

供達が大好きなしんちゃんのお話のように、正解を自分達で造っていく、自信とワクワクが育つように長い目で見て

いけたらなぁと思います。 お店屋さんもとても面白く見させてもらいました。 ばら組１年間、温かく見守って下さ

った先生方ありがとうございます。 いつも感謝しています。 すみれ組でもお世話になります。                   

【年中  母】 
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 今年も 1 年間お世話になりました。 年中さんになってからは泣いて幼稚園に行かない！ という日はほとんどな

くなったなぁと、思います。 きっと先生やお友だちと遊ぶことがとても楽しいんだろうなぁと思います。 みさと先

生、困った時などいつもアドバイスしてくださったり、ありがとうございました。 すみれ組もあっという間だと思い

ますが、残りの１年たくさん思い出をつくってほしいなと思います。                      【年中  母】 

 

 １年間、お世話になりありがとうございました。 うちの息子は私といるときと、幼稚園で過ごしているときと、様子

が違うらしいのですが、みさと先生は、いつも細かく具体的に幼稚園ではどんな様子なのか教えてくださりました。 

連絡帳でも直接お会いしたときでも色々な息子の一面を教えてくださりうれしかったです。 先日おひさま楽団の

方が、「わがままを言ったり、困らせてきたりするのも今の内だけ、今のうちに充分あまえさせてあげてください」と

仰っていましたが本当にそうだなと思います。 読み聞かせのしんちゃんも、何でも肯定する、受け止めてあげる、い

いやんと認めてあげることの大切さを語っておられました。 私はできているかなと振り返ってみました。 もう少し

気持ちに余裕をもって、息子と向き合い、せっかくの幼稚園時代を楽しみたいと思います。      【年中  母】 

 

 早いものでもう一年が終わるのですね。 ゆり組の喜びの声を書いたのがまだ最近のような気がしていますが、娘

のばら組さん生活がもう終わろうとしています。 昨年までいた兄が卒園し、心細くないだろうか、なんて私の心配

はよそに、今年度も毎日元気に通うことができました。 いつも仲よくしてくれるお友達とあたたかく見守ってくだ

さる先生方のお陰だと思っております。 ありがとうございます。  

 どんな一年だったかなと思い返してみると「おねえさん」になった一年だったなと思います。進級して自分より小さ

なゆり組さんができたこと、４月から家で猫を飼い始めたことも関係あるかもしれません。 私が兄に「妹には優しく

ね、君より小さくてできないことも多いからね。」と話すのを横で聞いているのもひとつでしょうか、家では、一番歳

下で抱っこが好きな甘えん坊の娘ですが、幼稚園では違うようです。 歌やダンスに一生懸命取り組んでいること、

苦手なお給食にも挑戦していること、お友達が困っていると手を差し伸べていることなど、先生方から嬉しい話を沢

山聞かせていただきました。 お友達の保護者の方に「R ちゃんが○○してくれたそうです、ありがとう」と声を掛け

ていただくことも増えました。 そういえば家でもおやつのパッケージの文字が読めるようになっていたり、電気の

スイッチに届くようになっていたり・・・成長しているんだなぁと改めて思いました。 しかし何より嬉しい成長は、娘

の優しい部分の成長です。 何も言われていないのに「ままがいそがしそうだったからせんたくものたたんどいたよ」、

着替えた私を見て「わぁ～それあたらしいふくじゃん！ かわいいね！」、私が自分の失敗に少し気落ちしていた時に

は「ままはまいにちがんばってるからね。しょうがないよ、だいじょうぶだよ」。 

 家族の中で１番優しい言葉をかけてくれる娘は、私だけではなく家族みんなに同じように優しく、本当に周りをよく

見ていると思います。 元々そういうタイプではありましたが、この一年で大きく伸びました。 それは穏やかで、温か

い良い環境で、たくさんの良い刺激とお手本に触れているお陰だろうと考えています 。神様のお話やお祈りなど、

カトリック幼稚園ならではのことも娘の優しさを伸ばしてくれてい

ると思います。 兄の時も思いましたが、やっぱりこの幼稚園でよか

ったです。 ４月からはすみれ組さん、園で一番おねえさんのクラス

になります。 ２年経っても相変わらず園の名前は「ぱとりっくよう

ちえん」、お祈りの言葉は「チチとココ、セーレーの皆によって」と言

っている娘ですが、すみれさんになれる日を心待ちにしている様子

です。どんな素敵なおねえさんになるのか私も今から楽しみです。  

今日まで本当にお世話になりました。 来年度も引き続きよろしく

お願いいたします。                     【年中  母】 



7 

 

 今年度も大変お世話になりました。 転勤族の我が家にとっては、一年も居れるかわからない覚悟で入った幼稚園

だったので、今は息子が年中を終了するまで海の星で過ごさせて頂けていることに、感謝と喜びしかありません。 

いつも親身になって相談に乗ってくれる担任の実里先生、毎回タイミングよく声をかけてくれてホッとするエピソー

ドで安心感を与えてくれる担任補助の愛莉先生、本当にありがとうございました‼  他のクラスの先生方も家族の

ようにいつも寄り添ってくれて親子共にたくさんたくさん助けてもらい感謝に尽きます。 息子も幼稚園でのいろい

ろな経験を通して、様々な感情をはぐくみ、この一年を通してとても優しくなったように感じています。 嬉しいこと

も悲しいことも全ての学びを糧にして、彼の人生が豊かに彩っていく様子を目のあたりにし、親の私も息子を通じて

数多くの学びを頂いています。 子どもの成長と共に、悩みも尽きず立ち止まってしまうこともしばしばありますが

…忍耐強くそして広い愛の心で息子の成長を見守っていこうと思います。 聖劇やおゆうぎ会等、年間の様々な行事

を通して小さな自信をつけた息子は今、努力や練習の成果を表現する喜びに夢中になっています。 彼の大好きな

ことを応援しつづけ常に自分らしくイキイキとした毎日を送れるよう、今後も先生方のサポートやアドバイスに期待し

ています。 親子共々、来年度もどうぞ宜しくお願いいたします。                        【年中  母】 

 

 みさと先生、あいり先生、ばら組１年間、お世話になりました。 ばら組になってから、より一層お友だちと関わり遊

ぶことが増え、お休みの時は「○○ちゃんとあそびたいな～」とよく言うようになりました。 また行事には、かなり気

合い入って取り組むようになり、“緊張する”ということも覚えたようです。 「自分が頑張ってきたことを皆に見ても

らいたい!」 という気持ちがとても大きく、少し空回っている様な所もある娘ですが、そんな姿も先生方がいつも優

しく温かく受け入れてくれて、娘はとてものびのびと成長していってくれていると思い、うれしい気持ちでいっぱい

です。 ありがとうございます。 残り１年間、どうぞよろしくお願いいたします。              【年中  母】                                              

 

 この一年も大変お世話になりました。 先生方、周りのお友達のおかげでKは今年度も楽しく登園することができ、

大変感謝しています。 仕事を始め、トゥインクルを毎回利用することになり、不安もありましたが、毎回嫌がることな

く、むしろ、「今日トゥインクル～？？ やったー♡」 と喜びをみせてくれ、私も安心して仕事に向かえました。 心から

感謝しています。 特に担任の先生方へは感謝してもしきれません。 苦手な給食や英語でも K の気持ちに寄り添っ

て頂き、工夫して下さった事、大変ありがたく思っています。 Ｋも（私には書いてくれないような）「先生だいすきだ

よ    」という手紙を書くほど、先生方を信頼しきっている様子にジェラシーを感じながらも（笑）、嬉しく思っていま

す。 残り１年、引き続きよろしくお願い致します。                                 【年中  母】  

 

 R にはたくさんの成長が見られます。 今年は多くのことを学びました。 一番良かったのは、幼稚園に行くのが大

好きであることで、私にとっても本人にとっても今年の最も大きな成長だったと感じます。 親として毎年、毎年、子

どもが成長していくのを見るのはもっとも素晴らしい嬉しいことで、今後も先生方やお友だちに愛され育てられて

いくように願っています。 皆さまのご協力に感謝いたします。                        【年中  母】  

 

この 1 年間、いろいろな経験をさせていただき、ありがとうございました。 もっと主体性を伸ばせたらと常々考え

ているのですが、海の星カトリック幼稚園では、遊びの中で話し合いの場があったり、その園児一人一人の意見を大

切に反映して頂けたり、とても良い環境だなと感じています。 スタープロジェクトのお店やさんごっこの準備期間に

は、園からの帰り道で、どんな話し合いをしたのか、その日何を準備したのかをキラキラした表情で得意気に教えて

くれました。 登園時には悲しそうな表情をする日も帰る時には晴れやかな表情になっているし、毎日充実した園生

活を過ごせているようで安心して通わすことができています。  来年度もよろしくお願いいたします。                                                                                     

【年中  母】 



8 

 

5歳児「与えあい」 

自主的に遊びを見つけチャレンジし、意見の違いを聴いて受け入れ合うことで一つになり、深く学

ぶ喜びと感動を体験しました。 

 
 

 今年も１年間ありがとうございました。 昨年も自主性をすごく育てて頂いて感動していましたが、おかげさまで今

年もさらに大成長することが出来ました。 担任のひかる先生にはきめ細かい指導の中で目標を高くもって最後ま

でやり遂げる大切さを教えていただいたと思います。 行事も多かったですが、運動会のマーチングの達成感が忘れ

られなかったようで、二学期以降はやり遂げる喜びを感じ、家でも行事のたびに毎日かかさず練習を自主的に行っ

ていました。 また副担任のまお先生には鬼ごっこなど沢山遊んでいただいてリラックスできる環境も作っていただ

き、息抜きもうまくすることができました。 いままでを振り返って、園長先生を筆頭に教職員の皆さまは本当によく

子どもたちのことを見てくださっていると思います。 良い面を沢山見つけてくださり、引き伸ばして下さって、本

人も自信に満ち溢れた状態で小学校生活を楽しみにしています。 人数が多い幼稚園ではなかなかこのようなきめ

細やかな指導はしていただけなかったと思います。 ひとりひとりと向き合ってくださる海の星カトリック幼稚園に

お世話になって本当によかったと思います。                                     【年長  母】 

 

トトロンルーム、つぼみ組から 4 年間、大変お世話になりました。 この園に決め、通う事が出来て本当によかったと

思っています。 幼児期に一番大切なのは愛情だという事に気づかされました。 入園した時は、あまり自己主張す

るタイプではなかったので、思った事を上手くつたえられるかな。 と心配でしたが、先生達が細かい表情にも気づ

いてくれ、愛情もって接して下さり、今では何も心配がいらないくらい自分を表現出来るようになりました。 小さな

園で、温かく接していただいたからこそ自信を持つ事が出来たのだと思っています。 年少の頃は歩いて登園するの

が大変な時もありましたが、今では、あと何回一緒に歩けるのだろうと思うとさみしく思います。 送り迎えもかけが

えのない幸せな時間でした。 親子での時間も大切にさせていただける園を選んで本当に良かったです。 本当にあ

りがとうございました。                                                  【年長  母】 

 

 なかよしマンデー、トトロン・つぼみ組を経ての 3 年間という海の星フルコースを堪能させてもらい、あっという間

に卒園の時を迎えてしまいました。 すみれ組の 1 年間は毎日が本当に楽しそうで、お友だちや先生と鬼ごっこで盛

り上がったこと、工作で作ったもののことなど、娘の話から娘が園でどれほど恵まれた環境ですごさせていただい

ているかたくさん伝わってきました。 クラス分けへだてなく子どもたちに接して下さる先生方。好きなアイドルの話

は○○せんせい、グルメの話は○○先生などと、「今日は○○先生にあの話しなくちゃ！」と朝車に乗り込む時に決

めるのが、登園前のルーティンになっていました。 また、そんな娘の話に寄り添って頂ける先生方にも感謝の気持

ちでいっぱいでした。 

 楽しいお友だちとやさしい先生方。 温かい海の星ですごせたことは、娘にとってはもちろん、私にとっても貴重で

大切な思い出になりました。 小学校に上がるにあたり、心配事は多々ありますが、海の星でいただいたやさしさと

自信を力にさらに大きく成長していってもらいたいと思います。 最後になりましたが、神馬園長先生をはじめ、す

みれ組のひかる先生、まお先生、全ての先生方、神父様、娘に関わって下さった皆様、お世話になり本当にありがと

うございました。                                                      【年長  母】 
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 またたく間に成長していく我が子も幼稚園の卒園という節目をむかえました。 どんどん大人びていく物言いや、

まだまだ子どもだなとかわいく思う瞬間など、しみじみとした気持ちです。 共に成長を見守り、ご指導いただきまし

た先生方には、感謝の気持ちでいっぱいです。 本当にありがとうございました。            【年長  母】 

 

 毎日見ている我が子の成長は、日常の中ではなかなか気がつきにくいものです。 そんな中、園での行事の度に成

長を実感させていただいておりました。 また行事で見るゆり組さんを見て、あんなに小さかったのかとおどろくの

も楽しみの一つでした。 一番印象に残っているのは、2 年前の運動会のかけっこです。なかなかスタートすることが

できなかった 1 人を、同級生はもちろん保護者も含め、会場全員がかたずをのんで見守っていました。 そして 1 人

の先生の声がけで、その子が笑顔で走り出した時の喜びの一体感。 そんな先生がいるこの園は、信頼できると確信

した瞬間でした。                                                     【年長  母】 

 この 3年間、うち 2年に渡って子供の指導をして頂き誠にありがとうございました。 園の先生方を見ていて思う

のは、皆さん本当に子供が好きで、園が好きで、毎日とっても楽しそうに子供達に向きあっていて下さる事です。 

ご自分達が、本当にしたい事をやりたいように子供達にして下さっているように思います。 それは、園長先生が、そ

のように導いていらっしゃるからだと思います。 組織はトップの意思を反映して動きます。 あれやこれや事細かに

指示しなくても、すばらしい人格者が上にいらっしゃると、自然にそれを反映して、皆が、同じ方向を見て動き続ける

ものと思っています。 この園の良いところは、すなわち園長先生のお人柄、お考えであり、その方が選び、導かれた、

優しい先生方がいらっしゃる事だと思います。                                    【同   父】 

 

 上の子がトトロンの時から通い始め、本当にお世話になりました。 それぞれの学年でたくさん思い出ができ、いろ

んな経験をさせて頂きました。 ゆり組の時は控えめな息子でしたが、行事のたびに 1 つずつ成長していき、今では

何事も自信満々の息子に育っています。 先生方がいつも優しく見守り、子供ひとりひとりに寄り添ってくださって

いる環境が息子をたくましくしてくれたのだと思います。 この 1 年は私自身も行事に関わらせて頂き、先生方が常

に子供第一に考えてくれていることを改めてより近くで感じ、感謝の気持ちでいっぱいになりました。 アットホーム

で何事も全力で受け止めてくれる、愛いっぱいのこの幼稚園がこれからもずっと大好きです。 本当にありがとうご

ざいました。                                                        【年長  母】 

 

 すみれ組の今、息子は幼稚園が大好きで、「きょう、ようちえんある？」 とワクワクしながら聞くことが口癖のよう

になっています。 その気持ちは大きくなったときに「幼稚園楽しかったな」というあたたかい記憶に、そのままつな

がるのだと感じています。 ある時は、お休みの子のために「はやく○○くん（ちゃん）のかぜがよくなりますようにっ

ておいのりしたんだよ。」 と聞き、お祈りする園児たちの愛らしい姿が目に浮かぶと共に、とても温かい気持ちにな

りました。 近頃は神父様やマフェ先生の英語レッスン、園長先生や先生方の英語での話しかけの影響か英語に興味

関心を持つようになりました。 ひかる先生に息子の英語を聴き取る力を褒めて頂けたおかげで、家庭でも英会話

の時間を楽しむようになりました。 私が気が付かないところも園長先生をは

じめ、先生方は沢山みてくださるので、本当に感動すら覚えます。 園生活を

振り返ると心あたたまるエピソードばかりで、海の星に出会えて親子共々、本

当に幸せです。 様々な行事に参加させていただけたことにも心から感謝して

います。 しあわせなときをありがとうございました‼    【年長  母】                                                         
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 1年間お世話になりました。 特に年中さんから年長さんでの成長を大きく感じる 1年となりました。 行事 1つ 1

つに向かって努力する力、皆で助け合う力、自分の気持ちを伝えたり相手を思いやる心など、園長先生をはじめ先生

方のご指導、見守りで毎日安心して預けることができました。 海の星カトリック幼稚園をえらんで本当に良かったと

感じています。 ありがとうございました。                                      【年長  母】 

 

 トトロンルームの頃から 3 年半お世話になりました。 イスに座ってお話を聞くことが難しいところからはじまりま

したが、卒園を迎える今、あの頃の心配が懐かしいです。 年長さんになり、おとまり保育、運動会のマーチング、聖

劇、おゆうぎ会など、子どもにとって大きな挑戦がたくさんあり、母である私もドキドキの連続でした。 不安なこと

があれば、子どもと一緒に考え、先生も寄り添って下さり、練習をたくさんして、ちゃんと乗り越えてくれました。 子

どもが成長するときのパワーはすごいんだなと感じました。 週 2 日のお弁作り。 大変でしたが 3年間がんばって

よかったです。 「明日はお弁当？」「給食だよ。」「え～、ママのお弁当がいいな～！」と言ってくれるようになり、いつ

もと変わらないお弁当が、子供にとっては「いつも食べたいママのお弁当になっていたことが嬉しかったです。 

 最後に。 子どもの成長には、周りに居る大人の影響はとても大きいと感じています。 海の星の先生にはとてもお

世話になりました。 少人数の園ならではで、すべての先生が子ども一人一人を見てくれています。 少しの変化を

感じとり、お迎えの時に教えてくださいます。 そうすることで、家でフォローしたり、日々気をつけて子どもを観察

することができました。 3 年間、本当にお世話になりました。 海の星に出逢えて、この園を選んで心からよかった

と思っています。 ありがとうございました。                                    【年長  母】 

 

 3 年間ですくすく身長も伸び、入園した頃には想像出来ないほどお姉さんになりました。 思えば年少・年中の頃、

毎日が綱渡りの様に不安でとにかく重く、長く感じたものです。 それがいつしか気付いたらもう卒園。 すみれ組で

の 1年は行事が多かったせいもあるのでしょうが、少しばかりは安心して送り出せる様になり、時が過ぎるのが随分

早く感じました。 何より本人がいっぱい頑張ってくれたからだと思います。 娘がこうやって頑張れたのも、全ての

先生方の温かいご指導と愛があったから。 本当にありがとうございました。 子供達を見ていて私自身も海の星で

過したかったと思う程素敵な幼稚園。 だからこそ小学部の海の星が無いのがすごく残念で。 海の星の小学校で遊

ばせてあげたかったと切に思います。 貴重な 3年間を本当にありがとうございました。       【年長  母】 
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スタープロジェクト  一人ひとりが輝いて、全員がスター。 全員が主役になる「海の星」独自の活動。 

子どもたちが話し合い、お客さんを迎える、お店や施設をつくります。 工夫を凝らして作品や商品

をたくさん作り、小さいお客さんや保護者に配慮できるすてきな店員さん、係員さんそのもの。  

今年は、１０月に「水族館」（年長組）と「おかし屋さん」（年中組）が開かれました。 ２月には、保護者

にも参加していただき、「映画館」と「マクドナルド」（年長）、「焼肉とやきとりやさん」（年中）、そして年

少組もかわいい「ぱんやさん」を開きました。 
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クリスマス 創立六〇周年感謝ミサ  

 ２０２４年 海の星カトリック幼稚園は 創立 60周年を祝いました。 

京都司教区 パウロ大塚喜直司教様においでいただき、１２月 ２１日（土） 子どもたち、卒園生と保護

者の皆さま、職員のためにクリスマスのミサを捧げていただきました。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年度、子どもたちの笑顔に、 

ときには泣き顔からも、 

神さまの愛を豊かにいただきました。 

 

 

 

 


